

# Más de 500 personas disfrutaron con «El Larguero» y las estrellas del Athletic



El ciclista Igor Antón charla con José Ramón de la Morena

La Biblioteca-CRAI de la Universidad de Deusto se quedó pequeña para acoger a las más de quinientas personas que acudieron a la cita con el programa «El Larguero» de la Cadena SER en la medianoche del miércoles. Casi dos horas de radio en directo bajo la batuta de una de las principales voces de la radio deportiva como José Ramón de la Morena en una sala completamente abarrotada y con un excelente ambiente de marcado acento rojiblanco. Joaquín Caparrós, Fernando García Macua y los campeones del mundo Fernando Llorente y Javi Martínez desfilaron por los micrófonos en una distendida charla en la que sin duda quien encandiló a todos los presentes, incluido al propio De la Morena, fue Iker Muniain.

Con apenas 18 años, el nuevo ídolo de Athletic derrochó descaro y desparpajo provocando las situaciones más divertidas del programa, especialmente al recordar su época de estudiante. Jesús Arrizabalaga, el conocido «Txapela» de Usansolo, fue la voz de la afición y Kepa Junkera el encargado de poner una banda sonora de lujo a la emisión con el popular «Bok Spok» y la «Gaztelugatxeko Martxa». En la parte final del programa, De la Morena y el jefe de Deportes de Radio Bilbao y especialista en ciclismo de la Cadena SER, Iñigo Markinez, mantuvieron una interesante conversación con Igor Antón. El escalador del Euskaltel Euskadi, con una humildad y cercanía poco habitual en un deportista de

elite, expresó su ilusión por ganar la Vuelta a España y el sueño de alzar los brazos en la etapa que finalizará en la Gran Vía bilbaína.

Al filo de las dos de la madrugada, el siempre esperado «mercado de fichajes» de Manolete y el habitual epílogo de Juanma Trueba pusieron el punto final al programa, aunque a algunos, sobre todo a los más jóvenes, les supo a poco. Pasadas las dos de la madrugada, multitud de fotos y autógrafos recompensaron la complicidad de los más fieles seguidores de «El Larguero».

## «Bart Muniain Simpson», un experto en chuletas

La noche dejó varias anécdotas que dejaron ver al público el lado más humano de las estrellas rojiblanco. El jugoso trueque «apuntes por entradas» de Caparrós con sus compañeros de la facultad de Periodismo, el precipitado regreso de Javi Martínez de sus vacaciones en Salou en 2007 para fichar por el Athletic, la melancolía de Llorente cuando llegó a Bilbao con apenas 11 años o la época de estudiante de Macua en la Facultad de Derecho de Deusto fueron algunas de ellas. Pero los momentos más divertidos del programa los protagonizó Muniain. Con su ya conocida soltura, el *Bart Simpson* rojiblanco dejó algunas perlas que bien valieron el traspase. Se confesó como un experto elaborador de «chuletas» para los exámenes, aunque no tanto en el uso de métodos más modernos de evitar los libros como el «pinganillo». «Lo hice en un examen de Lengua y suspendí. Me metí los auriculares del móvil por la manga y le pasé las preguntas a un compañero que estaba fuera, pero no sé que me entendió el cabrón que me lo dijo todo mal», recordó el de la Chantrea entre las carcajadas de los asistentes.

*Inaki Benito*



Fernando Llorente, junto a Javi Martínez e Iker Muniain